

※お詫びと訂正
号外 Vol.41 「10月から暮らしがこう変わる！」記事内において、児童手当の支給額が増額となる旨を掲載いたしましたが、本項目は正しくは、2024年10月より施行の制度改正内容でした。ここに訂正し、お詫び申し上げます。

北海道4区は
島牧村から
石狩市浜益区まで!
おおつきくれはは
挑戦するあなたを
全力応援します!

ポスター掲示のお願い

ご自宅、ガレージ、畠など
ポスターをご掲示いただける方が
いらっしゃいましたら、
すぐに伺わせていただきます。

立憲民主党北海道第4区総支部
おおつきくれは事務所

★小樽事務所が引っ越ししました★

電話・FAX番号は変わっていません
《小樽》 〒047-0032 小樽市稻穂1-4-12
電話 0134-61-7366 FAX 0134-33-7345
《後志》 〒046-0003 余市町黒川町3-139
《手稻》 〒006-0022
札幌市手稻区手稻本町2条4丁目1-5
《西区》 〒063-0081
札幌市西区琴似1条7丁目1-35
さんばちBLD III 2F
《国会》 〒100-8981 東京都千代田区永田町2-2-1
衆議院第一議員会館820号室
電話 03-3508-7493 FAX 03-3508-3320



衆議院議員 おおつき くれは

号外 VOL.44
【1月号】
2026.1.1
《北海道4区》
後志 小樽市 石狩市
札幌市手稻区・西区八軒と発寒

CDP
The Constitutional Democratic Party of Japan

2026.1.1

号外

立憲民主
The Constitutional Democratic Party of Japan

立憲民主党 立憲民主編集部
〒100-0014 東京都千代田区永田町1-11-1 三栄坂ビル7F
Tel. 03-3595-9988 Fax. 03-3595-9088
北海道第4区総支部
北海道小樽市稻穂1-4-12

学生も!ママも!インターン募集中!

SNSでいつでも
くれはに連絡できます



おおつきくれは プロフィール

1983年 小樽市立病院で生まれる
4人兄妹の末っ子

杉の子幼稚園、幸小学校、長橋中学校、
小樽潮陵高校を卒業後、イギリスへ留学
現バーミンガムシティ大学で

ジャーナリズムの学位取得
帰国後はフジテレビに入社

報道局政治部の記者として
野党キャップを務めた
家族：夫・娘と息子

国会では広報委員長代理
青年局事務局長
総務委員会、予算委員会に所属

2026年

ひのえうま



『ガソリン減税』前倒しを実現



力強い応援団でいねもみじくらぶ



札幌・西区

余市町

【おこめ券より中低所得者給付】

補正予算には「重点支援地方交付金」が2兆円も計上され、そのうち食料品の物価高対策として4,000億円が自治体の裁量で使えるとされています。

【一時しのぎではなく、暮らしを支える支援を】

おおつきくはは11月の段階で、お米券のような一時しのぎではなく、暮らしを支える根本的な対策が必要ではないかと高市総理に質しましたが、「お米券はまだ確定ではなく検討中」との答弁にとどまりました。その後、重点支援地方交付金を「おこめ券」に活用する方針が示されたため、12月の予算委員会で同僚議員から、最も手数料がかからず、迅速に全世帯へ実質的な支援が行える「水道料金の引き下げ」に使えるのか質問しました。事前の事務方説明では「使えない」とされていましたが、黄川田担当大臣は「内閣府に相談してほしい」と曖昧な答弁を繰り返し、最終的には高市総理が「使える」と明言しました。これにより、交付金の使い道の幅を広げることができました。

【本当に必要な人に、早く届く仕組みを】

また、現金給付も可能であるにもかかわらず、なぜお米券や商品券は期限付きでなければならぬのかという点についても質問を提案しましたが、明確な答えは示されていません。現場の市町村は対応に迷い、結果として支援が一人ひとりの手元に届くのが遅れてしまっています。物価高で教育費や生活費の負担が重くなる今こそ、お米券や商品券よりも、中低所得者への一律給付の方が、早く、手数料も少なく、本当に必要な家庭や若い世代に確実に届く対策ではないでしょうか。

【ガソリン暫定税率、ついに廃止】

昨年12月31日、ガソリン1リットル25円の「暫定税率」が、51年を経てついに廃止されました。長年「一時的」と言われながら続いてきた不公平な税負担が、ようやく終わった瞬間です。

【2月実施案から前倒しへ】

実は昨年夏、与野党の国対委員長間で「年内廃止」の合意がありました。しかし自民党総裁選の影響で議論が停滞し、自民党側からは「2月1日実施」という後ろ倒し案も示されました。最終的に12月31日廃止が実現したのは、大きな前進です。

【選挙で勝ち取った減税】

この減税を与党が受け入れた最大の理由は、衆院選・参院選で与党が過半数を割り込んだことにあります。昨年6月、野党が提出した暫定税率廃止法案は衆院で可決されたものの、参院では否決されました。しかし選挙結果が政治を動かし、51年間自民党が阻止してきた減税が実現しました。まさに、皆さんの一票の力です。

【次は、食料品消費税ゼロへ】

立憲民主党は10月31日、食料品消費税ゼロ法案を提出しました。維新の会も公約に掲げ、高市総理自身も「国の品格として食料品の消費税率は0%にすべき」と発言しています。物価高に苦しむ今こそ、約束を果たす時。北海道の暮らしと経済を守るため、引き続き全力で取り組みます。

北海道観光を守る! 政府へ緊急要請



中国政府の日本への渡航自粛を受け、北海道では中国人観光客の予約キャンセルが急増しています。発端は高市総理の外交発言を契機とする外的要因であり、事業者の努力では防げません。逢坂誠二会長とともに国交省・観光庁・外務省へ緊急要請を実施。冬は北海道観光の最重要期で、現場からは「コロナ禍と同じ危機」との声が上がっています。中国との関係改善、国費による国内観光需要喚起、利用者支援、資金繰り・雇用維持支援、特定国依存を避ける持続可能な観光政策、外交発言の影響検証を求めました。北海道の冬季観光と地域経済を守るために、現場の声を国政に届け続けます。



北海道4区

※地域の課題解決のため、お知り合いを紹介ください

石狩市	真狩村	泊村
札幌市西区八軒地区	留寿都村	神恵内村
札幌市西区発寒地区	喜茂別町	積丹町
札幌市手稻区	京極町	古平町
小樽市	俱知安町	仁木町
島牧村	共和町	余市町
寿都町	岩内町	赤井川村
黒松内町		
蘭越町		
ニセコ町		



札幌市
手稻区
西区八軒地区
西区発寒地区

